

Creamos condiciones para generar más de 30 mil empleos: Alcalde

El trabajo conjunto entre el Gobierno del Estado, Municipio e iniciativa privada lo hicieron posible

Chihuahua.- Chihuahua Capital, rompió récord en inversión extranjera directa con mil 750 millones de dólares en tres años, la más alta en los últimos 23 años, expresó el alcalde Marco Bonilla durante la presentación de su Tercer Informe, en donde resaltó la creación de más de 30 mil empleos formales.

El alcalde Marco Bonilla, puntualizó que fue en el año 2022 cuando se recibió la mayor inversión extranjera, con 825 millones de dólares, que generaron mas y mejores oportunidades de desarrollo, al tratarse de empleos bien pagados, pues el salario mensual promedio por familia en la ciudad creció más de 22 por ciento, en los últimos 3 años.

Esta cifra récord, fue posible gracias al trabajo conjunto entre el Gobierno Municipal, Gobierno de Estado y sector privado, que lograron 34 grandes anuncios de inversión en la ciudad, entre empresas nuevas que llegaron y otras ya establecidas que se expandieron.

La ciudad logró posicionarse entre 10 mejores destinos de México para el turismo de negocios y la organización de más de 30 eventos nacionales e internacionales, con una derrama económica a los 4 mil 900 millones de pesos y la llegada de más de 2 millones de visitantes, tan solo en el 2023, cifra más alta registrada desde el año 2015.

El Presidente Municipal, expuso ante los asistentes el fortalecimiento de las finanzas municipales y obtención de la certificación de Fitch Ratings y HR Ratings, dos de las calificadoras crediticias con mayor prestigio en el mundo. Adicionalmente, la administración es el único ente de Gobierno que logra la evaluación PEFA Check del Banco Interamericano de Desarrollo, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y la Unión Europea.

Además, el Gobierno Municipal es el más transparente de todo el país, de acuerdo a la plataforma nacional CIMTRA y el Municipio de Chihuahua es el único del Estado en contar con la certificación ISO 37001 Sistemas de Gestión Antisoborno, en sus procesos de adquisiciones, arrendamientos y contratación de servicios de la administración pública centralizada.

Por otro lado, Marco Bonilla hizo del conocimiento de los chihuahuenses, que hace apenas unos días el municipio se convirtió en el primero del país en obtener la certificación en ciber seguridad ISO 27001:2022; que permite tener los procesos administrativos alineados a las mejores prácticas internacionales, para fortalecer la información almacenada en el gobierno digital.